

Kirche in 1Live | 09.01.2014 floatend Uhr | Jan Primke

Gute Vorsätze

Neues Jahr, neues Spiel, neues Glück. Ich lass die Finger von der Schokolade. Ich werde die Arbeit immer sofort erledigen und nicht erst dann, wenn es kurz vor 12 ist. Ich werde hilfsbereit und freundlich zu anderen Menschen sein, werde ihnen helfen und dafür keine Gegenleistung erwarten. Meine Liste der guten Vorsätze für 2014 ist lang. Sehr lang. Aber ich bin hoch motiviert und voller Tatendrang! Meine Kollegen im Büro übertreffen sich mit Plänen und To-Do's. In diesem Jahr steht bei ihnen wohl auch viel an.

Ich merke, dass mich die Idee begeistert, ein besserer Mensch zu sein. Wohlgermerkt, nicht die Idee, immer mehr Leistung zu bringen und nur die Karriere im Blick zu haben, sondern einfach ein ... vielleicht besserer Mit-Mensch zu sein. Andere vorzulassen. Zu helfen, wenn ich kann.

Immer wieder denke ich bei meinen Plänen an den Satz auf der Neujahrskarte von einem Freund: "Gott ist im neuen Jahr mit dir! Das heißt Segen." Ich freue mich, dass Gott bei mir sein wird und mit mir durch dieses neue Jahr geht – so wie ein Freund, mit dem ich alles teilen und erleben kann. Der einfach so da ist, ohne etwas dafür haben zu wollen.

Das macht mich stark für 2014! Es geht mir ja gut: Meine geheizte Wohnung, das Auto vor der Tür. Dass ich einen Job habe von dem ich leben kann. Jetzt ist für mich die Zeit, es auch anderen gut gehen zu lassen.

Auf ein gutes und gesegnetes neues Jahr 2014!

Sprecherin: Alexa Christ